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коротко о вАжНом
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Полицейским 
построят дома

Глава города олег Соро-
кин принял участие в заседании 
коллегии Главного управления 
МВД России по Нижегородской 
области. Он отметил, что в 2011 
году в городе отремонтированы 
более 100 пунктов охраны обще-
ственного порядка, реализован 
пилотный проект по обеспече-
нию комплексной безопасности 
в жилом микрорайоне. Теперь 
все вновь возводимые жилые 
комплексы будут оборудоваться 
системами видеонаблюдения. 

Олег Сорокин заявил, что 
город примет участие в реализа-
ции федеральной программы по 
обеспечению жильём сотрудни-
ков полиции. Когда из федераль-
ного бюджета поступят средства 
на эту программу, город предо-
ставит площадки под строитель-
ство домов для полицейских. 

За чей счёт 
счётчик

Депутат владимир Панов 
выдвинул предложение обра-
титься в Законодательное 
Собрание с инициативой пред-
усмотреть компенсацию затрат 
для граждан по перепрограм-
мированию двухтарифных элек-
тросчётчиков. Сегодня стои-
мость услуги перепрограммиро-
вания превышает 500 руб., что, 
по мнению депутата, неспра-
ведливо в отношении населе-
ния, особенно пенсионеров. 

С думой  
о спорте 

Дума утвердила годовой 
календарный план спортив-
ных мероприятий. В процессе 
его обсуждения председатель 
к о м и с с и и 
по социаль-
ной полити-
ке василий 
П у ш к и н , 
возглавляю-
щий Федера-
цию лёгкой 
атлетики, зая-
вил, что, по 
его мнению, с 2007 года в городе 
недооценивают важность разви-
тия спорта. 

- В 2007 году произошло рез-
кое сокращение расходов коми-
тета по физкультуре и спорту 
на аренду спортивных залов и 
сооружений, - отметил депутат. 
- Тогда я спросил: где же зани-
маться? Получил ответ: в своих 
залах. Но залов-то нет, остался 
один стадион «Локомотив»… 

Новые градоначальники 
оставили всё на прежнем уров-
не. Количество соревнований, 
по словам Василия Пушкина, 
за последние годы возросло 
с 200 до 700, а денег на них с 
каждым годом всё меньше (в 
сравнении с прошлым годом - 
на 2 млн руб.).

рыНок трудА жкх

Первое в 2012 году засе-
дание городской думы 
было посвящено вопро-
сам охраны общественного 
порядка, сохранения зелё-
ных зон, помощи организа-
циям инвалидов.

как повысить 
безопасность

Доклад об 
итогах рабо-
т ы  н а ч а л ь -
н и к а  у п р а в -
л е н и я  М В Д 
по Нижнему 
Н о в г о р о д у 
А л е к с а н д р а 
Т и Н я е В А 
вызвал огром-

ный интерес депутатского 
корпуса, докладчика бук-
вально засыпали вопросами. 
Было отмечено, что преступ-
ность в городе снижается, 
а раскрываемость - растёт. 
Самой напряжённой сферой 
остаются имущественные 
преступления, в частности, 
кражи и угоны автомобилей. 
Депутатов тревожит пробле-
ма безопасности на доро-
гах, особенно профилакти-
ка ДТП с участием детей. 

Депутат игорь 
Б о г Д А Н о В 
о б о з н а ч и л 
п р о б л е м у 
неработающих 
светофоров и 
неконтроли-
руемого пото-
ка машин на 
подступах к 

школам по утрам. Он обра-
тился с просьбой решить 
вопрос о проведении со сто-
роны ГИБДД контроля дви-
жения в «пиковое» время на 
дорогах возле школ. 

Александр Тиняев в ответ 
предложил смотреть на про-
блему шире, отметив, что 
Нижний Новгород - един-
ственный в стране город-
миллионник, не имеющий 
системы «Безопасный город». 
Система позволила бы прово-
дить фото- и видеофиксацию 
нарушений, однако только на 

установку приборов потребу-
ется свыше 500 млн руб.

Депутат  Роман БулА-
НоВ заявил о необходимо-
сти организации доброволь-
ных народных дружин во всех 
районах города. Желающих 
следить за сохранностью 
общественного порядка среди 
горожан немало, и нужно 
помочь в их объединении. 
Деньги требуются небольшие, 
а отдача очень велика. 

Депутат Александр Боч-
кАРёВ предложил усилить 
взаимодействие участковых 
инспекторов и депутатов. 
Депутат игорь коНДРАТь-
еВ заострил внимание на 
проблеме нехватки участ-
ковых. Александр Тиняев 
выразил надежду, что бла-
годаря повышению зарплат 
кадровую проблему удастся 
решить.

глава города олег СоРо-
киН поблагодарил руково-
дителя УМВД за компетен-
тность и желание тесно взаи-
модействовать с депутатским 
корпусом.

Энтузиастам будут 
помогать

При обсуждении измене-
ний в Прогнозный план при-
ватизации муниципального 
имущества впервые поступи-
ло предложение позаботиться 
не только о доходах от про-
дажи и аренды помещений. 
Глава города 
О л е г  С о р о -
кин поставил 
перед админи-
страцией зада-
чу позаботить-
ся о создании 
условий для 
общественных 
организаций, 
помогающих детям и инва-
лидам. 

- Я недавно был на откры-
тии лекотеки, где незрячих 
детей учат познавать жизнь. 
Проект замечательный, а 
помещение жуткое, - отме-
тил глава города. - Сейчас 
идёт поиск нового помеще-

ния для общественной орга-
низации «Перспектива», где 
трудятся энтузиасты, помога-
ющие адаптироваться детям-
инвалидам по зрению. Прошу 
администрацию изыскать воз-
можность по освобождению 
от арендной платы этой орга-
низации, а также других НКО, 
решающих сходные вопросы. 

В повестку мартовско-
го заседания Думы будет 
включен доклад заместителя 
главы администрации горо-
да по социальным вопросам 
Татьяны БеСпАлоВой о 
социально ориентированных 
общественных организациях, 
нуждающихся в поддержке 
муниципалитета.

место для очага 
культуры

По инициативе председа-
теля комиссии по экологии 
Михаила БАРкоВСкого 
был рассмотрен вопрос о 
строительстве нового здания 
оперного театра. По словам 
депутата, для освобождения 
места под строительство в 
парке им. Пушкина потребу-
ется вырубить более 500 дере-
вьев, из которых только 80 
находятся в неудовлетвори-
тельном состоянии. Предсе-
датель комитета охраны окру-
жающей среды лев лАпТеВ 
сообщил, что пока точное 

количество деревьев, подле-
жащих сносу, не определено. 
Депутаты Александр Боч-
карёв, Александр пеРоВ и 
Игорь Богданов резко выска-
зались против любой вырубки 
неаварийных деревьев в горо-
де и предложили обратиться 
к губернатору для рассмо-
трения этого вопроса. Миха-
ил БАРкоВСкий озвучил 
альтернативный вариант - 
отдать под театр здание быв-
шего Дворца культуры им. 
Ленина в Канавинском рай-
оне. Таким образом, и парк 
будет сохранён, и здание ДК 
обретёт новую жизнь.

Глава города Олег Соро-
кин отметил, что предложе-
ние заслуживает внимания, и 
его необходимо рассмотреть 
на профильной комиссии, 
чтобы с конкретными ини-
циативами выходить в прави-
тельство. 

- Думаю, что по этому 
вопросу можно будет прове-
сти публичные слушания и 
принять решение, опираясь 
на мнение жителей, - резю-
мировал глава города. 

Глава нижнего новгорода 
олег Сорокин дал старт разра-
ботке концепции развития рынка 
труда в Нижнем Новгороде. Он 
намерен встретиться с крупней-
шими нижегородскими работода-
телями, чтобы понять, какие спе-
циальности наиболее востребо-

ваны и как это соотносится с тем, 
что предлагают вузы. 

- Задача городской власти сде-
лать так, чтобы выпускники получи-
ли нормальные рабочие места, а не 
шли со своими дипломами рабо-
тать сторожами на лодочные стан-
ции, - отметил Олег Сорокин.

Наведение порядка 
- дело общее
Первое заседание Думы в 2012 году 

Нко нужна 
поддержка 
города.

Большую обеспокоенность 
Думы вызывает состояние бес-
хозных электросетей, которых в 
городе более 3000 единиц. 

Председатель комиссии 
николай шуМиЛков считает, 
что ситуация требует незамед-
лительного исправления. Из-за 

аварийного состояния этих сетей 
могут возникать чрезвычайные 
ситуации. 

Депутат  Юрий Г а р а н и н 
предложил администрации пора-
ботать над созданием городской 
программы реконструкции элек-
трических сетей. 

как трудоустроить выпускников Электросетям нужен хозяин

Депутатов тревожит безопасность на дорогах и неработаю-
щие светофоры.


